Nachrichtendienst Seite 1 von 1

Dank an Sachbearbeiter Neuwirth

Abschnitt ZWETTL / Mit Beginn des Jahres 2002 schied HBM Neuwirth als Sachbearbeiter beim Abschnitt Zwettl aus und übernahm die Agenden des Bezirkssachbearbeiters für den Nachrichtendienst (wir berichteten).

HBM Josef Neuwirth von der FF Großglobnitz war seit 1992 Sachbearbeiter für den Nachrichtendienst im Abschnitt Zwettl und damit führend in der Ausbildung der Feuerwehrkameraden im Funkwesen tätig. Dazu gehörte neben der Mitarbeit bei den Funklehrgängen vor allem die Vorbereitung und Schulung für die Bewerber um das Funkleistungsabzeichen und die Ausschreibung und Überwachung der jährlichen 8 Funkübungen im Abschnittsbereich. Daneben war er schon bisher auch als Bewerter beim Bewerb um das Funkleistungsabzeichen landesweit tätig.

Für diese Tätigkeit wurde ihm offiziell bereits am Abschnittsfeuerwehrtag der Dank ausgesprochen. Bei der Abschnitts-Sitzung am 10. Mai 2002 dankten ihm nun das Kommando, die Unterabschnittskommandanten und die Sachbearbeiterkollegen für die langjährige gute Kameradschaft nochmals persönlich und wünschten ihm für die Tätigkeit im Bezirk alles Gute.



HBM Josef Neuwirth (2. v. l. sitzend) im Kreise seiner Kameraden des Abschnittes Zwettl

Text und Foto: Franz Bretterbauer, AFK Zwettl



Diese Seite wurde zum letzten mal bearbeitet am: Montag, 21. August 2006 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!